



IG-Fleisch
4844 Regau 22
www.IG-Fleisch.at

Juli 2008

Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung!

Zu welchem Thema tagt in Wien die Preiskommission? Das kann doch nur ein Scherz sein!

Ständig werden in den Medien der gestiegene Ölpreis und die steigenden Lebensmittelpreise in einem Atemzug genannt!

Faktum ist, dass die Treibstoffpreise in nur einem Jahr um sagenhafte 47% gestiegen sind!

Der Anteil der Lebensmittelkosten am Lohn in den letzten 30 Jahren von ca. 40% auf 13% im Jahr 2007 gefallen ist.

Ein trauriges Beispiel, welches das Auseinanderklaffen der Preise auch innerhalb des Lebensmittelsektors bestätigt, ist der Vergleich von Bier- und Milchpreis.

**1968: Kiste Bier 59,90 ÖS also 4,35 € und
Liter Milch 12,80 ÖS also 0,93 €.**

**2008: Kiste Bier 12,90 Euro also 177,50 ÖS
Liter Milch 0,89 Euro also 12,24 ÖS Ohne Inflationsausgleich!**

Eigenmarken werden sogar noch billiger verschleudert!

Genau so dramatisch wie beim Milchpreis hinkt auch der Preis beim Rind- und Schweinefleisch in den Bauernhöfen nach!

Wo sind da der Bauernbund und die Landwirtschaftskammern?

Mit freundlichen Grüßen
Leo Steinbichler
Vorsitzender IG-FLEISCH
Mobil: 0664/5309070